

Liebe Geschwister und Freunde,

4.6.2025

Pfingsten steht vor der Tür. Und so hören wir den darauf prophetisch hinweisenden Wochenspruch: **Es soll nicht durch Heer oder Kraft geschehen sondern durch meinen Geist, spricht der HErr Zebaoth.** *Sacharja 4,6*

Am Freitag, dem 6. Juni 2025 findet in der Ev. Stiftskirche das nächste **Taizé-Gebet** statt, Beginn ist 19 Uhr.

Am Samstag ist um 19 Uhr **Singstunde** mit Schw. Bintz im Gemeindezentrum.

Der **Pfingstsonntag** wird in Bad Boll um 10 Uhr mit einem Gottesdienst in der **Ev. Stiftskirche** gefeiert.

Der – ebenfalls landeskirchliche – Gottesdienst am **Pfingstmontag**, Beginn 10 Uhr, ist nicht wie im Monatsplan angegeben im Kurpark, sondern im **Festsaal des Kurhauses**.

Der Grund für diese Veränderung ist die leichtere Möglichkeit der musikalischen Begleitung im Raum. Unser Bläserchor ist an diesem Wochenende beim **brüderischen Bläserntag in Königsfeld**.

Anschließend bis zum 20. Juni bin ich im **Urlaub**. Für dringende seelsorgerliche Frage und z.B. im Fall eines anstehenden Begräbnisses bitte einen Kontakt über das Handy herstellen: 015778649240.

In der zweiten Ferienwoche ist auch die **Kirchenrechnerin** im Urlaub. Bei Bedarf bitte eine E-Mail schreiben, sich mit einer Notiz im Briefkasten oder mit einem „Spruch aufs Band“ melden. So geht nichts verloren. Danke für Euer Verständnis!

Am 11., 18. und 25. Juni ist jeweils um 18.30 Uhr das **Ökumenische Friedensgebet** in der Ev. Stiftskirche.

Die **Ökumenische Donnerstagrunde** trifft sich am 12. Juni um 14 Uhr im katholischen Gemeindezentrum. Das Thema „Schönes aus dem Federkiel“ wird von Fr. D. Schmid präsentiert.

Unser Herrnhuter **Schwesternkreis** trifft sich am 25. Juni um 15 Uhr. Der Ort wird noch bekanntgegeben.

Am Freitag, dem 13. Juni um 18.30 Uhr sowie am Montag, dem 16. Juni um 10 Uhr proben die **Flötenkreise**.

Am Samstag dazwischen ist **keine Singstunde**. Am Sonntag **Trinitatis** ist um 10 Uhr ein landeskirchlichem **Gottesdienst** im Kurhaus.

Für das dann folgende Wochenende ist die **Singstunde** am 21. Juni sowie am Sonntag, dem 22. Juni 2025 die **Predigtversammlung mit Abenmahl** im Kurhaus zu nennen.

Wenn es sich nicht ergibt, dass vorher der nächste Rundbrief erscheint, dann teile ich es hiermit schon jetzt mit: Wir haben die Möglichkeit, Gäste aus der weltweiten Arbeit der Herrnhuter Mission zu treffen, und zwar zu einem besonderen **HMH-Gemeindeabend** am Montag, dem 23. Juni um 19 Uhr in unserem Gemeindezentrum. Herzliche Einladung dazu!

So erbitten wir nun eine gesegnete Zeit für das Pfingstfest – und danach, bis wir uns wiedersehen oder wieder voneinander hören oder lesen!

Seid behütet, Ihr/Euer Br. Albrecht Stammler